



COMMUNIQUE DE PRESSE

M. Aziz RABBAH reçoit l'Ambassadeur de Djibouti au Maroc - lundi 15 décembre 2014 -

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu, lundi 15 décembre 2014 au siège du Ministère, S. E. M. Ibrahim BILH DOUALEH, Ambassadeur de la République de Djibouti à Rabat.

Lors de cette rencontre, M. l'Ambassadeur a exprimé son estime pour le Maroc et les discussions entre les deux parties ont été axées sur la volonté mutuelle de développer la coopération bilatérale dans différents domaines de l'équipement, du transport et de la logistique.

M. l'Ambassadeur a également exprimé le souhait de bénéficier de l'expertise marocaine dans différents domaines ainsi que l'ouverture de lignes aérienne et maritime entre le Maroc et le Djibouti.

Pour sa part, M. le Ministre a affirmé qu'il apportera tout le soutien nécessaire afin de faire bénéficier le Djibouti d'une assistance technique marocaine dans différents domaines d'infrastructure et du transport.

Par ailleurs, M. RABBAH a souligné que le Maroc est intéressé par une plateforme logistique marocaine au Djibouti et par la connectivité aérienne et maritime entre les deux pays.

Il est à noter que suite à l'invitation de M. RABBAH à son homologue djiboutien, une délégation conduite par le Ministre de l'Équipement et des Transports effectuera une visite de travail au Maroc les 7 et 8 janvier 2015.

